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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE CIÊNCIAS ECONÔMICAS - PORTO VELHO

ATA DE REUNIÃO

Aos dezenove dias do mês de julho de 2021 (dois mil e vinte um), às 17h (dezesseis horas), segunda
chamada, no ambiente virtual (MEET), do Departamento Acadêmico de Ciências Econômicas-
DACE, ligado ao Núcleo de Ciências Sociais Aplicadas – NUCSA, da Fundação Universidade Federal de
Rondônia – UNIR, do Campus José Ribeiro Filho, em Porto Velho/RO, foram convocados para a presente
reunião, os membros do Conselho do Departamento de Economia, professores: Aldenor José Neves,
Edilson Lobo do Nascimento, Israel Xavier Ba�sta, Jonas Cardoso, Luiz Carlos de Freitas, Luis Fernando
Maia Lima, Manuel Antônio Valdes Borrero, Neima Quele Almeida da Silva(afastada legalmente),
Otacílio Moreira de Carvalho Costa, Silvio Rodrigues Persivo Cunha, Valdivino Crispim de Souza,
Walber� Saith; Idone Bringhen�, os professores colaboradores Vinícius Dantas Silveira e José Edson, e
a técnica Aline Barros Saab para deliberarem sobre a seguinte pauta: o Presidente, professor Edilson
Lobo, iniciou a reunião com: 1) INFORMES: A) Colação de Grau: O presidente informou sobre a colação
de grau da qual par�cipou da solenidade do NUCSA semana passada, parabenizando mais uma turma de
economia concluinte do curso de economia da Unir; O professor Otacílio também parabenizou o evento
com bastante alunos de economia colando grau. B) Limitação tempo uso aplica�vo Meet. O professor
colaborador, José Edson informou que não está conseguindo acessar o aplica�vo Meet por mais de 1
hora, no qual o sistema está saindo do ar. A secretária do departamento informou que os docentes deve
fazer uso da conta ins�tucional no qual a Unir tem plano corpora�vo ao invés do e-mail pessoal, onde o
professor que ainda não tem e-mail ins�tucional deverá fazer um S.O.S para DTI e solicitar conta
ins�tucional. C) O presidente informou sobre o Convite de Marisa Miranda referente a novas formas de
se entrada na Unir reunião no dia 23.07.21 no qual estará confirmando horário para quem
quiser par�cipar. D) Úl�mo dia para trancamento via sistema Sigaa encerra hoje dia 19/07/21. E)
O Professor Vinícius informou sobre o curso de extenção III Enpec que já estão com inscrições abertas e
também do curso de educação financeira. O professor Manuel Antônio também falou sobre o evento
Enpec da importância quanto aos ar�gos publicados no evento. 2) MONITORIA: O presidente da
comissão de monitoria, professor Manuel Antônio informou sobre os alunos monitores aprovados na
seleção para monitoria 2021, sendo Isac Oliveira de Sousa Junior Monitor Bolsista de Microeconomia
(I,II, III); e Kevillin Fontenele Tabosa Monitor Bolsista de Esta�s�ca e Econometria I e II. DECISÃO:
Aprovado pelo conselho por unanimidade.3) VICE-CHEFIA PRÓ TEMPORE: O presidente informou que,
tendo em vista a saída da vice-chefia, na pessoa do professor Otacílio Moreira, solicitou ao conselho
indicação de vice-chefia pró tempore até que haja nova eleição. Não houve candidatos para vice-chefia
pró tempore. O professor Otacílio informou que enquanto vice-chefe foi várias vezes ao centro da cidade
assinar contrato de estágio para alunos, e foi �rado auxilio transporte, auxílio saúde, e agora não estão
pagando FCC de subs�tuição dos chefes de departamento, e informou ainda que  em outras ins�tuições
de ensino superior federal consultada estão recebendo normalmente, só na Unir que não estava se
pagando. O professor Luis Fernando disse que existe uma lei, e existe uma norma interna da unir, e  nesse
empasse não estão fazendo pagamento para vice-chefia. O professor convidado Erasmo Moreira pediu a
palavra, sugeriu levar o assunto ao Consad. O professor Jonas sugeriu fazer documento para formalizar a
demanda para reitoria. O professor Luis Fernando sugeriu abrir uma comissão para eleição de vice-chefia.
DECISÃO: O conselho aprovou a sugestão do professor Luis Fernando no qual será formado comissão
para eleição de vice-chefia e também aprovou o encaminhamento a reitoria  sobre o
assunto.4) Interesse de Lotação no dep.de economia pelo professor de contabilidade (Erasmo
Moreira). O professor Erasmo Moreira de Carvalho se apresentou informando suas experiências e
especializações. O presidente informou que na questão de curriculum não teria dúvidas quanto a questão
da contribuição junto ao departamento. No quesito de quadro de vagas, o departamento encontra-se
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reduzido, e no momento existe um processo de seleção para economistas com 2 vagas. O professor Luis
Fernando sugeriu lotação provisória. O professor Vinícius analisou como posi�vo a vinda do referido
professor quanto ao trabalho com projetos, também falou sobre os professores economistas estarem
sobrecarregados, sendo interessante o professor Erasmo apresentar disciplinas mais na área de
economistas para somar junto ao departamento. O professor Crispim disse que o referido professor tem
bastante experiência e poderia contribuir na área de economia empresarial junto ao departamento. O
professor Jonas disse que seria interessante se o professor Erasmo assumisse  disciplinas do setor público
na área da economia para atender a demanda das disciplinas que eram lecionadas pelo professor
Maurílio Galvão. O professor Luis Fernando também sugeriu ao professor Erasmo tentar  pela reitoria sua
remoção, assim não necessitaria devolução de vaga. O professor Erasmo disse que havendo interesse
pelo departamento, oportunamente estará entrando com pedido de remoção junto ao departamento de
economia. DECISÃO: Considerando não haver código de vaga, o conselho decidiu pela re�rado de pauta
do processo. 5)Prorrogação do prazo como professor colaborador (José Edson Miranda
Lima). Considerando vencimento em março/2021, da portaria de credenciamento do professor José
Edson, o presidente solicitou renovação de mais um ano de vigência a contar desta data de reunião, para
atender as demandas do curso de Economia. DECISÃO: O conselho aprovou por unanimidade a
renovação do credenciamento do professor José Edson Miranda Lima (CPF 30370469291). Nada mais
havendo a tratar, o presidente encerrou a reunião, às 16h26min, na qual eu, Aline Barros Saab, secretariei
e lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, segue assinada eletronicamente pelos que se fizeram
presentes.

Documento assinado eletronicamente por SILVIO RODRIGUES PERSIVO CUNHA, Docente, em
19/07/2021, às 19:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EDILSON LOBO DO NASCIMENTO, Chefe de
Departamento, em 19/07/2021, às 19:42, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por WALBERTI SAITH, Docente, em 19/07/2021, às 20:15,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por José Edson Miranda Lima, Usuário Externo, em
19/07/2021, às 20:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALINE BARROS SAAB, Secretária Execu�va, em
19/07/2021, às 20:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALDENOR JOSE NEVES, Docente, em 19/07/2021, às
21:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por OTACILIO MOREIRA DE CARVALHO COSTA, Docente, em
19/07/2021, às 21:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VINICIUS DANTAS SILVEIRA, Docente, em 19/07/2021, às
21:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VALDIVINO CRISPIM DE SOUZA, Docente, em
19/07/2021, às 21:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
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Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MANUEL ANTONIO VALDES BORRERO, Docente, em
19/07/2021, às 22:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JONAS CARDOSO, Membro da Comissão, em 19/07/2021,
às 22:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ISRAEL XAVIER BATISTA, Docente, em 19/07/2021, às
23:50, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por IDONE BRINGHENTI, Docente, em 20/07/2021, às 07:05,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LUIS FERNANDO MAIA LIMA, Docente, em 20/07/2021,
às 07:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0720090 e
o código CRC 7443CD05.
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